

www.erima.de

Home Email Sitemap Impressum  

navigate

[SPORTS](#) [PRODUCTS](#) [PRESS](#) [SERVICE](#) [UNTERNEHMEN](#)



service / recherche

Suchen

[Katalog anzeigen](#) [Internationaler Shop](#)

[Händler/Logos](#) [Kunden/Adressen](#)



press / news

NEWS PRÄSSKONTAKT

CORPORATE PRODUKTE SPONSORING ARCHIV

Saturday, 23. August 2008 17:33 Alter: 6 days

ERIMA UNTERSTÜTZT UNIHOCKEY PROJEKT FÜR STRASSENKINDER

Kategorie: News Schweiz, Corporate

Der gemeinnützige Verein „Unihockey für Strassenkinder“ engagiert sich aktiv für Kinder und Jugendliche in sozialen Brennpunkten dieser Welt. „Zurzeit betreiben wir in zwölf Ländern Unihockeyprojekte und versuchen, durch diese Sportangebote jungen Menschen Hoffnung und Freude zu vermitteln. Wir wollen die Lebensqualität von jungen Menschen effektiv und nachhaltig verbessern und bieten ihnen sinnvolle Freizeitgestaltung an“, umschreibt Projektleiter Hansjörg Kaufmann die Kernaufgabe.

Der Verein legt viel Wert auf Nachhaltigkeit und arbeitet mit vertrauenswürdigen Partnern vor Ort zusammen, die der Organisator alle persönlich kennt. Die Hauptaufgaben liegen dabei in der Ausbildung von Trainern, der Beratung, dem Coaching und auf der Materialbeschaffung, das der Organisationen vor Ort zu kommt. Immer wieder reisen Einsatzteams an die Projektorte, welche versuchen, die Qualität der Trainer, des Spiels und der ganzen Organisation zu verbessern.

ERIMA unterstützt den Verein „Unihockey für Strassenkinder“ mit Material. Dabei kommen Sportbekleidungen zum Einsatz, welche auf Grund von kleinen Fehlern auf dem heimischen Markt nicht mehr verkauft wird.

Wir arbeiten bewusst an der Basis, d.h., dass unsere Projekte meist der ärmsten Bevölkerungsschicht in der Region zugute kommen. So produzieren wir keinen Wasserkopf und beugen der Korruption vor. Wenn die Arbeit wächst und die Verantwortlichen vor Ort dies wünschen kann daraus eine nationale Arbeit entstehen, ergänzt Hansjörg Kaufmann. Er dankt ERIMA und allen anderen Partner für Ihr Wohlwollen und Ihre Unterstützung.

Mehr zum Projekt und zur Kontaktaufnahme unter:

www.floorball4all.ch
[hjk\(at\)floorball4all.ch](mailto:hjk(at)floorball4all.ch)

Für Rückfragen:
 ERIMA CH, Rene Mattmann, Gewerbestrasse 11, 6330 Cham
[Rene.mattmann\(at\)erima.ch](mailto:Rene.mattmann(at)erima.ch)



Strassenkinder in Djibouti

[zurück zu: Switzerland](#)